

SÜDERHASTEDT LEUCHTET!



Liebe Süderhastedter Kinder, liebe
SüderhastedterInnen,

am 4. Advent möchten wir mit Euch Süderhastedt
zum Leuchten bringen!

Wir von der Feuerwehr und vom MTV fahren am
20. Dezember mit Beleuchtung durch die Straßen.
Die Kinder dürfen sich auf Kleinigkeiten freuen und
wir freuen uns umso mehr, wenn das ganze Dorf mit
kreativer Beleuchtung (Laternen, Fackeln, ...) vor den
Häusern auf uns wartet.

Aus gegebenem Anlass möchten wir darauf hinweisen,
dass bitte jede Familie vor ihrem Haus alleine steht.

Auf viele schöne Lichter in unserem Dorf!

Bis bald, eure Feuerwehr und euer MTV